



西合志第一小学校 学校だより 第4号 令和7年5月27日

くすのき

かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに

文責 校長 田中 知博



約25年前、田中先生って「宇宙人ほい」と、当時担任していた子どもが描いてくれた似顔絵です。



感動



あきらめない 団結して輝け
仲間とつくる！ 最高の思い出！



5月25日（日）、悪天のため24日（土）から順延となりましたが、無事開催することができました。運動会練習期間の天気の変化や寒暖差が激しく体調管理も難しい中ではありましたが、子どもたちは練習から、運動会本番まで一生懸命頑張りました。この運動会に向けたたくさんの学習を通して、「一生懸命がかっこいい」とこと、人は「応援でがんばれる」とこと、「みんなで感動する」と心地いいことを感じ取ってくれたことでしょう。

西合志第一小の子どもたち100人。一人ひとりのがんばりがまぶしく輝いた運動会でした。

来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちへの温かい応援ありがとうございました。

引き続き、西合志第一小をよろしくお願ひいたします！

♪全校児童100人での集合写真♪



一生懸命がかっこいい！
応援でがんばれる！
みんなで感動したい！

手ぬいのぞうきん贈呈
～合志市更生保護女性会の皆様～

5月23日（金）、合志市更生保護女性会の皆様から、手ぬいのぞうきんをいただきました。（毎年ありがとうございます）

朝のあいさつ運動など、いつも子どもたちを温かく見守ってくださっています。ぞうきん、しっかり有効活用させていただきます。



カタルパの樹 ～合志義塾ものがたり～

西合志第一小の南門付近、低学年玄関近くに「カタルパ」という樹が植えられています。この「カタルパ」の樹は合志市内全部の小中学校に植樹されている合志市の学校を象徴する樹です。毎年5月になると白くてかわいらしい花が咲きます。

「カタルパ」の樹は、西合志第一小の前身である弘生小学校を卒業した工藤左一さんと平田一十さん（第一小の先輩）が、合志市黒松に開校した私塾「合志義塾」のシンボルツリーです。「合志義塾」（明治25～昭和32）では、「自由と規律」の精神を掲げユニークな農民教育が行われました。この精神は今でも合志市の中学校に引き継がれています。「カタルパ」の樹は、そんな合志市の学校教育の「志のリレー」のシンボルです。H26年にマンガ化。図書室にも置いています→→→

本校カタルパの花↓

